

Grundschule am Fleth
Obstmarschenweg 353
21683 Stade-Bützfleth
Tel. 04146/5393 Fax 04146/909730
grundschule-am-fleth@t-online.de
www.grundschule-am-fleth.de



Im Schuljahr 2017/2018 besuchen 172 Kinder die zweizügige Grundschule.

Neben den 13 Lehrkräften und einer Lehramtsanwärterin sind den einzelnen Jahrgangsstufen 3 pädagogische Mitarbeiter zugeordnet. Das Sekretariat der Schule ist während der Schulzeit täglich von 7.30 bis 12.30 Uhr besetzt.

Durch die Kooperation mit der städtischen Förderschule erteilen von dort abgeordnete Lehrkräfte sonderpädagogischen Unterstützungsbedarf im Rahmen des Regionalen Inklusionskonzeptes und unterstützen die Lehrer bei ihrer täglichen Arbeit.



Zu den schulischen Gremien gehören der Schulleiternrat und der Schulvorstand, der mindestens viermal jährlich tagt.

Schulleiternratsvorsitzende: **Andrea Rolapp**

Für die **Schülervertretung** (Kinderkonferenz) sind feste Sitzungstage vorgesehen. Hier treffen sich immer einmal im Monat die Schülervertreter/innen der 3. und 4. Klassen mit der Schulleitung, um aktuelle Themen aus den Klassen und der Schule zu diskutieren. Das Votum der Kinder ist ausdrücklich erwünscht und wird bei den Entscheidungsfindungen mit berücksichtigt.



Seit 1996 hat die GS am Fleth einen **Förderverein**, der immer wieder unsere pädagogische Arbeit unterstützt. Zuschüsse für die Schülerbücherei, Anschaffung von Pausenspielzeug und Spielgeräten, personelle Unterstützung bei der Schulhofgestaltung und Einrichtung einer Cafeteria verdanken wir dem Verein.

Vorsitzende des Fördervereins Kita/Schule Bützfleth e.V.: Hasibe Odjal

Der jetzige Gebäudekomplex der Schule ist in zwei Bauabschnitten entstanden. Im Jahre 1962 wurden an den damaligen Altbau aus 1953 (Abriss im Jahre 2010) weitere Klassenräume, eine Schulküche und ein Werkraum hinzugebaut. Von 2001 bis zum 31.08.2005 hatten wir eine Orientierungsstufe in Bützfleth, in die ausschließlich unsere eigenen GS-Kinder wechselten. Der dazu notwendige Neubau mit dem Verwaltungstrakt und neuen Fachräumen wurde 2002 eingeweiht.

Seit Januar 2007 haben wir eine eigene Cafeteria, gesponsert vom Förderverein unserer Schule mit Hilfe einer großzügigen Spende der Firma DOW. Die Cafeteria wird von aktiven Eltern unserer Schüler betrieben.



Die Schule hat eine eigene Turnhalle und kann zusätzlich die nahe gelegene Vereinssporthalle nach Absprache und Bedarf nutzen. In den Sommerwochen besuchen die Sportlehrer mit ihren Schülern das Bützflether Freibad.



Das Einzugsgebiet unserer Schule ist die Ortschaft Bützfleth mit den dazugehörigen Ortsteilen Bützflether Moor, Abbenfleth, Depenbeck, Götzdorf und Schnee. Kleinbusse bringen unsere Kinder täglich zur Schule und wieder zurück.

Seit 2016 führt die Grundschule am Fleth einen Schulkindergarten. Der Schulkindergarten - auch SKG genannt – ist eine schulische Einrichtung für Kinder, die vom Schulbesuch für ein Jahr zurückgestellt werden können. Mit der Zurückstellung erfolgt in der Regel die Verpflichtung, einen Schulkindergarten zu besuchen. Die Entscheidung wird in der Grundschule am Fleth in Absprache mit den Eltern, den Erzieherinnen der Kita Bützfleth, dem Brückenjahrteam, den Lehrkräften in der vorschulischen Sprachförderung und der Ärztin, die im Rahmen der Schuleingangsuntersuchung eine Empfehlung ausspricht, möglichst einvernehmlich getroffen.

Nach der 4. Klasse wählen die Eltern für ihre Kinder die weiterführenden Schulen aus. Der freie Elternwunsch lässt alle Möglichkeiten zu und allzu häufig wird die gegebene Schullaufbahneempfehlung ignoriert. Sie haben die Wahl zwischen dem Gymnasium, der Realschule und einer Ganztags Hauptschule in Stade, der nahen Kooperativen Gesamtschule in Drochtersen (HS, RS, Gym.) sowie der IGS Stade.



2012 wurde an unserer Schule eine offene Ganztagschule eingeführt. An 3 Tagen in der Woche (Dienstag – Donnerstag) können die Kinder sich aus einem Angebot für Mittagsessen, Hausaufgabenbetreuung und unterschiedlichen Nachmittagsangeboten ihr „Wunschpaket“ zusammenstellen und auswählen. Zusätzlich können sich die Kinder am Montag für ein Mittagessen und für die Hausaufgabenbetreuung entscheiden. 8 Kooperationspartner und einige Vertragspartner sorgen für interessante Nachmittagsangebote. Die Anmeldung erfolgt freiwillig, ist dann aber für ein Schulhalbjahr verpflichtend.